

	<b>178. Vollversammlung der AK Wien vom 09.11.2022</b>
<b>Gem</b>	
<b>Antrag Nr. 03</b>	<i>Fokus auf Frauengesundheit beim Arbeitnehmer:innenschutz</i>
<b>Annahme</b>	<b>Ausschuss Arbeit und Arbeitsmarkt</b>

Der Antrag verlangt einen stärkeren Fokus auf die Frauengesundheit in der Arbeitswelt zu richten und unterstützt damit viele Forderungen von Arbeiterkammern und Gewerkschaften. Es braucht weiterführende Maßnahmen zum Schutz von Frauen in der Arbeitswelt.

Der Forderungsteil zum Arbeitnehmer:innenschutzrecht wurde an das Bundesministerium für Arbeit und Wirtschaft mit Schreiben der Bundesarbeitskammer am 20.01.2023 übermittelt. In diesem Brief wurden umfangreiche Verbesserungsvorschläge zur Änderung des ASchG und damit untrennbar in Zusammenhang stehender Rechtsvorschriften eingebracht sowie die Aufnahme von Gesprächen zur Realisierung unserer Verbesserungsvorschläge für mehr Sicherheit und Gesundheit der Arbeitnehmer:innen angeregt.